
UNIEDA 

Assemblea dei soci del 18 maggio 2024 

Melfi, salone dell’Università Popolare “F. S. Nitti” 

–––––––––––––––––––––– 

Verificata la presenza dei soci: 

• Università popolare di Roma, rappresentata da Francesco Florenzano 

• Università popolare di Biella, rappresentata da Alberto Galazzo 

• Università popolare Mediterranea di Crotone, rappresentata da Maurizio Mesoraca 

• Brainery Academy di Udine, rappresentata da Mariella Ciani 

• AIDEA di La Spezia, rappresentata da Gabriella Peroni 

• Università popolare di Acireale, rappresentata da Vincenzo Mancuso 

• Università popolare di Fabriano, rappresentata da Fernanda Dirella 

• Università popolare di Fermo, rappresentata da Ettore Fedeli 

• Università Popolare Interculturale, rappresentata da Walter Iannotti 

• Università della Terza età di Chivasso, rappresentata da Giuseppe Busso 

• Obiettivo Napoli, rappresentato da Antonio Bonfitto 

 

 

il Presidente Francesco Florenzano apre l’Assemblea alle ore 11.15. 

–––––––––––––––––––––– 

Bilancio 

Il Presidente illustra il Bilancio 2023 fatto già pervenire in precedenza a tutte le associate in uno con la 

relazione dei Revisori (vedi allegati). 

Il bilancio è composto da Stato Patrimoniale, Rendiconto Gestionale e Relazione di Missione. 

Lo Stato Patrimoniale è di € 292.136. 

Il rendiconto gestionale chiude con: 

• totale di oneri e costi € 305.393,88 

• totale di € 305.916,63 

• con € 440 di imposte e un avanzo di esercizio di € 83. 

I soci prendono atto delle dichiarazioni del Presidente. 

 

L’Assemblea approva il bilancio consuntivo e preventivo all’unanimità 

–––––––––––––––––––––– 

Appello per l’Educazione Permanente come bene pubblico 

Il Presidente fa riferimento al documento inviato ai soci, per una lettura anticipata, riferito all’Appello per 

l’Educazione Permanente come bene pubblico e lo riepiloga brevemente. Il documento verrà portato e 

presentato nel corso dell’incontro che si terrà in Senato il 15 ottobre prossimo in occasione della presentazione 

del volume Alfabeto Maggiore. L’obiettivo è quello di dare vita a un registro delle agenzie formative per 

l’educazione permanente sul modello di quanto è stato fatto nella Provincia Autonoma di Bolzano. 

Nell’incontro si chiederanno pareri al Senatore Luigi Spagnolli, vicepresidente del Gruppo delle Autonomie e 

al Costituzionalista Prof. Giovanni D’alessandro per avere indicazioni e per capire come procedere tenuto 

conto di ciò che si può fare anche alla luce del Titolo V della Costituzione. 

Si rende sicuramente necessario avere, nelle varie città, una visione più completa di chi-fa-che-cosa nell’ambito 

dell’educazione permanente. 

Il documento è posto in allegato. 

L’Assemblea approva il documento e la prassi suggerita 

Il Vicepresidente Maurizio Mesoraca suggerisce di accogliere 50.000 firme anche con l’utilizzo delle 

piattaforme dedicate a tale scopo. Le firme sono necessarie per portare il documento in Parlamento come 

proposta di legge popolare. 

L’Assemblea approva la mozione 

–––––––––––––––––––––– 

Universi Narrativi 

Universi Narrativi è una proposta di un concorso letterario nazionale proposto da UNIEDA in modo da invitare 

i soci delle Università Popolari a scrivere su categorie diverse, con il giudizio di due giurie, l’una formata dai 

rappresentanti delle Università Popolari, l’altra dal coinvolgimento dei soci delle varie Università Popolari, 

quest’ultima con modalità da stabilire. 



Il Presidente Florenzano ricorda che le università di Fermo e di Biella hanno già dato vita a iniziative di 

successo similari in ambito locale. 

Il documento di proposta è allegato al presente verbale. 

L’Assemblea approva la proposta 

–––––––––––––––––––––– 

Nuovi soci 

Il Presidente Florenzano presenta la richiesta di adesione a UNIEDA di UniTre Torino Metropolis. 

Questa adesione, rafforzando la presenza in Piemonte, consente anche di pensare concretamente a un 

distaccamento regionale di UNIEDA 

L’Assemblea approva e accetta l’adesione di Metropolis. 

–––––––––––––––––––––– 

Alberto Galazzo Francesco Florenzano 

verbalizzante presidente 

 


